

Sous un portail métallique de 3 mètres de hauteur et 4 de largeur

A.V.

26/04/2011

Je vous écris pour vous parler de la faveur obtenue grâce à l'intercession de saint Josémaria. Samedi 23 avril, une amie était en train de fermer un portail métallique de 3 mètres de haut par 4 mètres de large quand soudain il sortit de ses rails et tomba par terre en l'écrasant. Elle était

compressée entre cette grande planche métallique et un sol de terre et de gravier totalement irrégulier.

Nous avons craint le pire étant donné le poids de ce portail, cependant les lésions n'avaient pas l'air graves, il n'y avait apparemment aucune fracture. Cependant, le lendemain, tout son corps était logiquement endolori et elle a commencé à avoir mal au cou qui ne bougeait plus. La radio qu'elle a passée montrait la rupture du mur vertébral postérieur avec une hernie discale entre les vertèbres cervicales 5 et 6. Il fallait faire un scanner.

J'avais déjà commencé à confier mon amie à saint Josémaria pour qu'elle n'ait rien et à ce moment-là j'ai concrètement demandé que le scanner montre l'absence totale d'une quelconque lésion. Je lui ai dit que si tel était le cas, je raconterais cette faveur.

Et c'est ce qui s'est produit. J'ai eu l'occasion d'être à côté du radiologue lorsqu'il analysait les images et le résultat de l'examen fut celui-ci : absence de lésion ostéo-articulaire post traumatique dans la colonne vertébrale cervicale.

Je suis sûre que d'autres personnes ont prié pour cette intention et comme je l'avais promis, je me réjouis d'écrire ce que je considère être une faveur de saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/sous-un-portail-metallique-de-3-metres-de-hauteur-et-4-de-largeur/> (09/01/2026)